

Die Dienstseinheiten der Linie IX haben entsprechend den erteilten Weisungen politisch-operativ bedeutsame Vorkommnisse exakt und umsichtig aufzuklären, die Verursacher, besonders deren Beweggründe festzustellen, die maßgeblichen Ursachen und begünstigenden Bedingungen aufzudecken bzw. an deren Aufklärung durch andere operative Dienstseinheiten aktiv mitzuwirken. Die Einhaltung der sozialistischen Gesetzmäßigkeit erfordert - und dafür trägt die Linie Untersuchung mit einer hohen Verantwortung - daß es keine ungeklärten Feindhandlungen und anderen Vorkommnisse gibt. Gerade das trägt auch wesentlich zur Rechtssicherheit, zur Festigung des Vertrauens in die Tätigkeit der Schutz- und Sicherheitsorgane bei. Zu diesem Zweck wird die Linie IX über die entsprechenden Vorkommnisse informiert, besitzt sie darüber mit der erforderlichen Übersicht und muß davon ausgehend auch die entsprechenden Maßnahmen zur Unterstützung der operativen Dienstseinheiten einzuleiten und die eigenen Potenzen und Möglichkeiten zur Aufklärung derartiger Handlungen voll ausschöpfen.

Ich unterstreiche nochmals: Die Linie IX muß ihrer Verantwortung für die Aufklärung von Feindhandlungen und anderen Vorkommnissen noch besser gerecht werden.